
新年あけましておめでとうございます。初めての自
治会活動でしたが、さまざまな活動を通してたくさん
の方にご協力をいただき、自分の住む地区の事を知
れた良い一年になりました。心より皆様に感謝いたし
ます。昨年に引き続きまして、本年もご協力宜しくお願
いいたします。 【会計部長 羽田 有希子】
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明けましておめでとうございます。
環境衛生活動に皆様のご協力大変感謝しています。
特にサポート会の皆様には大変お世話になりました。
有難うございます。本年が良い年になりますように環
境衛生部一同お祈り申し上げます。

【環境衛生部長 高橋 賢一郎】

あけましておめでとうございます。皆さまには、幸多
き新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。
旧年中は自治会を支えていただきました皆様に大
変お世話になりまして、誠にありがとうございました。
コロナやインフルといった感染症や、自然・生活環
境の変化等が少なからず自治会活動に影響を及ぼ
す中で、自治会では都度、役員及び関係者一同で協
議対応しながら様々な事業を無事実施することがで
きました。本年も皆様方のご理解、ご協力をいただき
ながら自治会活動を実施してまいりたいと思います
ので、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

【自治会長 竹井 仁】

新年あけましておめでとうございます。本年もどう
ぞよろしくお願いいたします。昨年はまだ新型コロナ
感染症はまだ収束していませんでしたが、夏祭り、長
寿祝賀会、そして秋祭りを新型コロナ感染拡大前にほ
ぼ近いレベルで実施することができました。実施にあ
たりご協力いただいた多くの方々に心より感謝申し上
げます。今年は自治会イベント・活動が新型コロナ感
染拡大前以上のレベルで実施できることをお祈りしま
す。本年度の任期も残り僅かとなりましたが、最後まで
自治会運営に尽力したいと考えております。新しい年
が、素晴らしい一年となりますよう、心よりお祈りして
おります。どうぞよいお年をお迎えください。

【文化福祉部長 宇都 聡】

謹んで新年をお祝い申し上げます。昨年は、久し振り
の制限なしの夏祭りを開催しました。賑やかな夏祭り
を楽しんでいただけたことと思います。また、12月には、
各サークルを中心に協力いただき、集会所及びグラン
ドの大掃除を行うことができました。参加いただいた皆
様に改めてお礼申し上げます。新年度へ向けた体制作
りが始まります。皆様の益々のご支援をお願い申し上
げます。 【事務局長 渡辺 徹也】

新年明けましておめでとうございます。皆様方には
各当番班による、新久小下校パトロールをはじめとし
て団地内における様々な出来事を通してご協力、ご
理解を頂き、心よりお礼申し上げます。まず自分の身
を守ること、隣近所の方々と声を掛け合い、助け合う
事で本年も更に安全に努め、安心して住みやすい入
間台でありますよう願いながら防犯活動意識を高め
ていけますよう引き続きご協力、ご理解をどうぞ宜し
くお願い致します。

【防犯交通部長 大橋 孝栄】

＜環境衛生部＞
◆ １２月３日実施の収益金は次の通りです。ご協力

ありがとうございました。（収益金 ２６,１７0
円＝売却金９,０１０円＋補助金１７,１６0円）：

◆ ２月の自治会廃品回収日は２月４日（日）です。
但し、１月の自治会廃品回収はありませんので、
ご注意ください。ご協力をお願い申し上げます。

＜１月のスケジュール＞
１月６日（土）第１０回運営委員会
１月２１日（日）新班長会議
１月２４日（火）東金子区長会

「いざというときのために知っておきた
い介護！」講演会が開催されました。

新年明けましておめでとうございます。

昨年は体協部でのイベントとして5月にグランドゴル

フ、10月に東金子スポーツ大会とご参加いただきあ

りがとうございました。2月に最後のイベントとして東

金子ミニ駅伝大会が開催されますので、ご参加出来

る方は宜しくお願いします。

【体協部長 落合 正照】

入間台自治会運営委員会
12月2日（土）午後２時から、東金子地域包括支

援センター及び入間市在宅医療支援センターの職
員による講演会が開催されました。当日は44人が
参加受講しました。講演は第１部で東金子地域包
括支援センター職員から「介護保険の申請やサー
ビス内容」をふうてんの寅さんを引き合いに楽しく
説明がされた後、質疑応答の時間では、実際疑問
に思うことを多くの方から質問があり、分かりやす
い応答がありました。また、第２部では入間市在宅
医療支援センター所長から「人生会議について」こ
れからの自分の人生や、もしものときのために、望
む医療やケア等について、家族や関係者と話し合
いを何度も持ち共有をしておく取組についてお話
がありました。参考に人生会議ノートが配布されま
した。ご参加いただいた皆さん、講師の皆さんあり
がとうございました。

「今年もよろしくお願い
いたします

令和六年 元旦

◎市役所からのお知らせ：桜山展望台に続く遊歩道の入口
にある「クマ注意！」の看板は、12月２８日に撤去されました。
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